

# Einladung zum Kammerkonzert

am Mittwoch, 3. April, um 19:00 Uhr

in der Haupthalle des KHG

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Fachschaft Musik lädt zusammen mit den musizierenden Schülerinnen und Schülern herzlich zum diesjährigen Kammerkonzert. Junge Interpretinnen und Interpreten von der 5. bis 12. Jahrgangsstufe bieten in verschiedenen Kammermusikbesetzungen, mit Chor, Percussion-Ensemble, Orchester oder mit Solobeiträgen ein abwechslungsreiches Programm. Wir freuen uns auf ein zahlreiches Publikum, das den Nachwuchs beim Debut und die „alten Hasen“ wie die mehrfache Bundespreisträgerin Alexandra Forstner (Querflöte) beim Bühnenabschied begleitet.

Für die Fachschaft Musik

*Irmingard Köhler*

